

INTISARI

Dalam rangka mendukung pembangunan di wilayah Yogyakarta maka dibutuhkan banyak fasilitas pendukung seperti hotel, apartemen, mall dan sebagainya. Dengan tingkat pertumbuhan penduduk yang cukup tinggi tentu kebutuhan transportasi akan meningkat. Dilihat dari kondisi saat ini hampir disetiap hari kota ini padat akan kendaraan. Permasalahan pada sektor transportasi akhirnya menjadi salah satu agenda penting yang harus diselesaikan diantaranya adalah permasalahan parkir.

Pada tahun ini akan di rencanakan pembangunan Hotel Ibis Yogyakarta. Pembangunan hotel tersebut dibutuhkan ruang parkir untuk parkir kendaraan pengguna hotel tersebut. Maka demikian saya ingin meneliti rencana kebutuhan ruang parkir pada rencana pembangunan Hotel Ibis Yogyakarta, diketahui slot parkir rencana yang disediakan oleh Hotel Ibis Yogyakarta yaitu untuk roda empat sebesar 160 slot dan untuk kendaraan roda dua sebesar 124 slot parkir.

Kata parkir berasal dari kata park yang berarti taman. Menurut kamus bahasa Indonesia, parkir diartikan sebagai tempat menyimpan. Menurut Hobbs (1995), parkir diartikan sebagai suatu kegiatan untuk meletakkan atau menyimpan kendaraan di suatu tempat tertentu yang lamanya tergantung kepada selesainya keperluan dari pengemudi tersebut.

Metode penelitian ini dilakukan dengan cara mensurvey kendaraan yang keluar – masuk hotel, luasan area parkir dan luas dari hotel tersebut yang kemudian data direkap dan dihitung. Hasil penelitian Kebutuhan Ruang Parkir (KRP) untuk kendaraan roda empat di areal parkir Hotel Lafayette Yogyakarta pada hari Sabtu sebesar 375 m², luas areal parkir yang disediakan untuk kendaraan roda empat sebesar 423.05 m². Jadi, ruang parkir yang disediakan untuk kendaraan roda empat masih bisa menampung kendaraan yang masuk. Untuk kendaraan roda dua Kebutuhan Ruang Parkir (KRP) pada hari Sabtu sebesar 88.5 m², sedangkan/jadi, luas areal parkir yang disediakan untuk kendaraan roda empat sebesar 115.115 m². Jadi, ruang parkir yang disediakan untuk kendaraan roda dua masih bisa menampung kendaraan yang masuk.

Akumulasi parkir maksimal kendaraan roda empat di areal parkir Hotel Ibis Yogyakarta adalah 76 kendaraan, sedangkan untuk kendaraan roda dua sebesar 149 kendaraan. Slot parkir yang disediakan oleh Hotel Ibis Yogyakarta untuk kendaraan roda empat adalah 160 slot parkir, jadi areal parkir masih bisa menampung kendaraan yang masuk. Sedangkan untuk slot parkir kendaraan roda dua yang disediakan sebanyak 124 slot parkir, jadi areal parkir tidak dapat menampung semua kendaraan yang masuk. Slot parkir Hotel Ibis Yogyakarta masih membutuhkan 25 slot parkir lagi dengan luasan, $25 \times 1,5 = 37,5 \text{ m}^2$.

Kata kunci : Akumulasi Parkir Maksimal dan Slot Parkir, Hotel Lafayette Yogyakarta, Hotel Ibis Yogyakarta, Kebutuhan, Kendaraan, Ruang Parkir, Parkir.